



## EXIGEN DE NUEVO FRENO A LA REFORMA JUDICIAL CON ENÉSIMA MARCHA; MAREA ROSA SE 'RAJA' Y SUSPENDE PARTICIPACIÓN

Por Luis Carlos Silva

Cientos de estudiantes, trabajadores, magistrados y jueces llegaron ayer al Senado de la República en una multitudinaria manifestación la cual terminó con el reclamo de miles de personas que rechazan y cuestionan la validez de la Reforma Judicial que se debate en la Cámara Alta en la Comisión de Puntos Constitucionales.

Los bloqueos a lo largo y ancho del Paseo de la Reforma, Insurgentes y las calles aledañas al Senado colapsaron en el segundo domingo de septiembre, donde las lluvias esta vez no fueron un impedimento para que los contingentes avanzaran lanzando consignas, reclamos y expresiones de todo tipo contra esta propuesta del Ejecutivo Federal dentro de su paquete de 20 enviadas al pueblo de México y al Congreso.

Desde el Ángel de la Independencia sitio donde inició la concentración y posterior recorrido, miles de personas se colocaron sus gorras, gafas para el sol y los más levantaron sus mantas y pancartas para hacerse escuchar fuerte y claro en la enésima manifestación en contra de esta Reforma Judicial.

"No a la Reforma", "No a la imposición desde Palacio Nacional" y "Fin al autoritarismo de la 4T", se leía en las diversas mantas que portaban los manifestantes.

Ayer, miles de personas en su mayoría empleados de tribunales y estudiantes de

derecho, se manifestaron este domingo en Ciudad de México contra la reforma al Poder Judicial que propone la elección popular de jueces y ministros.

Lo anterior ocurrió previo al análisis de esta iniciativa lanzada por el Presidente y que fue aprobada en una caótica sesión la madrugada del miércoles por la Cámara de Diputados, dominada ampliamente por el oficialismo.

### MAREA ROSA SUSPENDIÓ PARTICIPACIÓN EN LA MARCHA CITÓ EN EL SENADO

La llamada "Marea Rosa" suspendió la marcha que tenían prevista para ayer 8 de septiembre y pidió a sus integrantes estar atentos a la fecha en que llegue el dictamen de reforma al Poder Judicial al Senado de la República para iniciar una manifestación permanente y exigir a los 43 opositores que voten en contra de la modificación al sistema judicial mexicano.

Al respecto, el empresario Claudio X González señaló que la "La República pende de un hilo, si las y los 43 senadores votan en contra de la reforma al Poder Judicial, se salvaría la autonomía del Poder Judicial, la división de poderes, la Democracia y la República, eso está en juego en los próximos días".

Fuente: Organizaciones políticas, estudiantes de derecho, jueces y personal del Poder Judicial de la Federación (PJF).

no es apoyar a una de las partes durante un proceso de discusión de una ley, sino esperar a que algún sujeto reconocido de manera legal presente controversias o contradicciones con la Constitución.

Agobiada por la derrota política, legislativa y judicial de la mayoría de Morena y aliados en la presentación de la reforma al Poder Judicial, la ministra presidenta Piña Hernández se quitó la toga de la imparcialidad del cargo y se puso la camiseta de la militancia activa que intenta influir por la presión callejera y el paro de labores en un proceso de discusión de una ley que solo le corresponde a los legisladores, metiéndose en las facultades exclusivas del poder legislativo.

Peor aún y violando la imparcialidad de la